

TENTATIVE D'ÉVASION Bâtiment D4

Le 15/09/2023

Il est environ 10h00, lors de la promenade du 4ème étage quand un détenu au profil psychologique, a escaladé le concertina de la cour de promenade et a tenté de s'évader.

Il est à rappeler que le 12 septembre dernier, deux de nos pensionnaires ont profité d'une sortie « randonnée » organisée par notre administration pour se volatiliser dans la nature.

La CGT Pénitentiaire ne cessera de dénoncer sur les profils de nos pensionnaires.

La CGT pénitentiaire félicite néanmoins les agents présents sur place : poste galerie pour sa réactivité, l'agent mirador pour son sang-froid ainsi que les agents promenades qui ont aussitôt donné l'alerte afin que ce dernier soit arrêté dans son élan.

Malgré les nombreuses injonctions des agents, le détenu, faisant la sourde oreille, a continué d'escalader le mur pour se retrouver sur le chemin de ronde montrant ainsi sa détermination et s'est caché dans le camion qui se trouvait sur place.

La CGT Pénitentiaire tient particulièrement à féliciter la réactivité et le professionnalisme des agents.

La CGT Pénitentiaire demande à la direction, des récompenses à l'ensemble des personnels qui ont contribué à l'arrestation de ce dernier.

La CGT Pénitentiaire demande à la direction, des mesures affirmatives vis-à-vis de nos partenaires intervenant à la maison d'arrêt de Fleury-Mérogis.

La CGT Pénitentiaire oeuvre TOUJOURS pour l'intérêt commun, pour l'amélioration des conditions de travail des personnels.